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Im Fernsehen zeigen die Nachrichten die Hochzeit eines Königspaares. 
Unzählige Menschen stehen vor dem Palast und jubeln den frisch 
Vermählten zu. Welche Stimmung! Denke ich. 

Ein Jahr später, die Menschen sind wieder versammelt. Diesmal aber ist kein 
Jubel zu hören. Demonstration, Buh-Rufe, Banner mit Sprüchen sind jetzt in 
den Nachrichten zu sehen. Der König hat einen Fehler gemacht – heisst es. 
Welche Stimmung! Denke ich. 

Da kommt mir Jesus in den Sinn. Hosianna tönt es heute laut – dem Sohne 
Davids. Und dann schweifen meine Gedanken zum Karfreitag: Kreuzige ihn! 
Da ist er wieder, dieser Umschwung der Stimmung, denke ich mir. 

 

 

 

In welcher Stimmung juble ICH eigentlich? 
Und wie nachhaltig ist dieser Jubel? 
So möchte ich heute fragen, wenn ich nach 
Jerusalem zu Jesus schaue… 
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